



GAEC LA VERGNE DE LA CHAPELLE ST LAURENT

publié le 28/11/2024

Mercredi 27 novembre, Mme L'huillier est allée visiter l'élevage de lapins au GAEC la Vergne de la Chapelle Saint Laurent, visite qui permettait de découvrir et promouvoir la filière cunicole mais surtout de comprendre le fonctionnement de cet élevage puisqu'il fait partie de nos fournisseurs locaux.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.